



Jean-Luc Charles und Pierre Barrier

Baufinag AG

Anfang 2000 übernahmen wir die Baufinag AG und planten auf dem schönsten noch freien Baugrundstück neben Genf in Pregny Chambésy das Projekt «Pregny Parc». Das Domaine ist umgeben von alten Landsitzen und liegt in der Nähe des Sitzes der Nations Unies (UNO).

Für die Realisierung des Projekts vereinbarte Baufinag eine Zusammenarbeit mit der Losinger Marazzi SA (Groupe Bouygues). Daraus entstand eine erfolgreiche Kooperation, auch in weiteren Projektentwicklungen im Gebiet des «Arc Lémanique», u.a. das Ecoquartier Eikenott in Gland (20 Gebäude, 432 Wohnungen).

Zurzeit plant Baufinag ihr neuestes Projekt im Zentrum der Universitätsstadt Ecublens im Westen von Lausanne. Nach Abschluss des Quartierplanverfahrens wird hier ein neues Wohnquartier mit 170 Wohnungen und Gewerbeflächen entstehen.

Verwaltungsrat Baufinag AG:
Pierre Barrier, Jean-Luc Charles,
Charles Meier

Pierre Barrier war langjähriger
Verwaltungsrat der Losinger Marazzi SA
(Groupe Bouygues).